
Beratungs- und 
Sozialdienst
für Menschen 
mit Behinderungen
und ihre Familien

Leichte

Sprache

Sollen wir Sie beraten?
Dann rufen Sie uns an.

Sie sind aus Rottenburg, Hirrlingen,  
Neustetten oder Starzach? 
Dann ist dies die richtige Nummer: 

Telefon: (0 70 71) 2 07 - 61 03

Sie sind aus Tübingen, Dettenhausen, 
Kirchentellinsfurt, Kusterdingen oder  
Ammerbuch? 
Dann ist dies die richtige Nummer: 

Telefon: (0 70 71) 2 07 - 61 05

Sie sind aus Bodelshausen, Dußlingen,  
Gomaringen, Mössingen, Nehren oder 
Ofterdingen? 
Dann ist dies die richtige Nummer: 

Telefon: (0 70 71) 2 07 - 61 04

So finden Sie den 
Beratungs- und Sozialdienst 
im Landratsamt Tübingen: 
 
Unsere Adresse:

Landratsamt Tübingen 
Wilhelm-Keil-Straße 50 
72072 Tübingen
 
Kommen Sie mit dem Bus Nummer 2?  
Dann steigen Sie an der Haltestelle Regierungs- 
Präsidium aus.

Kommen Sie mit der Bus Nummer 5 oder 16? 
Dann steigen Sie an der Haltestelle Hegel-Straße 
aus.

Landratsamt Tübingen 
Wilhelm-Keil-Straße 50 
72072 Tübingen

Wir haben einen Aufzug. 
Sie erreichen uns auch mit dem Rollstuhl.

Sie können uns auch eine Email schreiben. 
Unsere E-Mail-Adresse ist: 

beratungs-und-sozialdienst@kreis-tuebingen.de



Was bieten wir an?
Wir vom Beratungs- und Sozialdienst beraten 
Menschen mit Behinderungen und ihre Familien. 
Wir sind zuständig für Menschen,  
die im Landkreis Tübingen wohnen. 

Wir wollen Ihnen dabei helfen,   
gleichberechtigt am Leben teilzunehmen.  
Und Ihr Leben so zu führen, 
wie es für Sie am besten passt.

Wir helfen Ihnen auch 
beim Ausfüllen von Anträgen. 

Wir haben gute Kontakte zu vielen anderen  
Einrichtungen. 

Zum Beispiel:

•	 zu Krankenkassen 
•	 zu Renten-Versicherungen 
•	 zum Arbeitsamt

Gerne rufen wir dort an  
und vereinbaren Termine für Sie.

In welchen Bereichen 
beraten wir Sie? 
Wir beraten Sie und Ihre Familien in allen Fragen.

Zum Beispiel bei den Themen

•	 Familie, Freizeit und Wohnen

•	 Beruf und Arbeit 

•	 Kindergarten und Schule

Hier ist eine Auswahl an Fragen,  
die wir beantworten können:

•	 Ich wohne alleine. Welche Hilfe bekomme  
	 ich für den Alltag?

•	 Wie kann ich meine Freizeit gestalten?

•	 Wie finde ich eine Arbeit?

•	 Ich habe ein Kind mit einer Behinderung.  
	 Welche Unterstützung kann ich bekommen? 
	 Und: An wen kann ich mich dafür wenden?

•	 Wie finde ich einen passenden Kindergarten 
	 oder eine Schule für mein Kind?
 
Welche Fragen haben Sie?
Wir antworten Ihnen gerne.

Wie arbeiten wir?
Wir überlegen gemeinsam mit Ihnen, 
wo Sie Hilfe brauchen. 
Und welche Hilfs-Angebote am besten passen.

Wir überlegen gemeinsam:

•	 Wo sind Ihre Stärken?
•	 Welche Hilfen bekommen Sie schon?
•	 Wie können weitere Hilfen aussehen?

Wir beraten Sie gerne zu Hause oder in Ihrer 
Wohngruppe.  
Oder Sie kommen zu uns ins Landratsamt 
Tübingen. 

Sie können auch jemanden mitbringen.

Möchten Sie gerne nur eine telefonische Beratung? 
Das ist möglich. 

Sie möchten Ihren Namen nicht nennen?  
Das ist kein Problem.  
Wir beraten auch anonym.


